
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Wölfe sind Säugetiere und .

Der Wolf ist eine eigene Tierart.

Er ist aber auch der Vorfahre der heutigen .

Unsere Hunde stammen also vom Wolf ab.

Wölfe leben in Rudeln zusammen.

So ein  ist eine Gruppe mit einigen Wölfen.

Im Rudel halten Wölfe fest zusammen und schützen sich gegenseitig.

In der  von Europa gab es lange Zeit nur wenige Wölfe.

Heute werden es wieder mehr.

Das 'nden viele  nicht gut.

Sie haben Angst um ihre Schafe.

Es gibt viele Geschichten über böse .

Zum Beispiel gibt es im Märchen Rotkäppchen einen bösen Wolf.

Ein Wolf frisst aber keine .

Wölfe sind eher scheu und halten sich normalerweise vom Menschen fern.

Man darf sie aber auch nicht  oder angreifen.

Quellenangabe: Artikel: Wolf (von Monika Leitner, Patrick Kenel, Ziko van Dijk u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Wolf&amp;oldid=27426


